



ANMELDUNG BLÄSERKLASSE

Hiermit melde ich mein Kind

Nachname

Vorname

Schule

1. Instrumentenwunsch

2. Instrumentenwunsch

verbindlich für die Dauer der fünften und sechsten Jahrgangsstufe zur Teilnahme an der Bläserklasse an.

Ort, Datum

Unterschrift



KONTAKT

GYMNASIUM BUCHLOE

Kerschensteinerstraße 8
86807 Buchloe
Tel.: 08241-5079010

schule@gymnasium-buchloe.de
z. Hd. Herrn Raphael Pitzl
<https://www.gymnasium-buchloe.de>



MITTELSCHULE BUCHLOE

Münchener Straße 22
Tel.: 08241-918660

verwaltung@mittelschule-buchloe.de
z. Hd. Herrn Günter Frank
<https://www.mittelschule-buchloe.de>



BLÄSERKLASSE BUCHLOE



Was ist eine Bläserklasse?

„Nichts kann zum Verständnis von Musik mehr beitragen, als sich hinzusetzen und selbst Musik zu machen.“
Leonard Bernstein

Musik gehört zu einem festen Bestandteil der jungen Generation.

Das Spiel auf einem Instrument erzieht zu Ausdauer und Disziplin, es schafft Kontakte und gibt Freude. Zudem eröffnet es Ihrem Kind zahlreiche Möglichkeiten, sein musikalisches Können in den verschiedensten Ensembles einzubringen und zu zeigen.

Wer kann in die Bläserklasse?

Aufgenommen werden Schüler aus dem Gymnasium und der Mittelschule.

Die Bläserklasse startet in der Jahrgangsstufe 5, eine Anmeldung verpflichtet zur Teilnahme für zwei Schuljahre. Die Schüler sollen möglichst Anfänger auf dem Instrument sein.

Was kostet die Bläserklasse?

Ein Unkostenbeitrag von monatlich 35 Euro fällt für Noten, Unterricht, Instrumente und eine Instrumentenversicherung an.

Zusätzliche Kosten können lediglich für kleine Verschleißteile entstehen.

Welche Instrumente kann man wählen?



- Blechblasinstrumente (Trompete, Waldhorn, Tenorhorn, Posaune, Tuba)
- Holzblasinstrumente (Querflöte, Klarinette, Altsaxophon)
- Schlagwerk, E-Bass

Wie kommt man an ein Instrument?

Die Stadtkapelle stellt die Instrumente zur Verfügung und unterstützt im Team mit unseren Musiklehrkräften jeden einzelnen Schüler bei der Auswahl eines geeigneten Instruments.



Wie wird das Instrument unterrichtet?

Geprobt wird wöchentlich zwei Schulstunden während des regulären Musikunterrichts am Gymnasium Buchloe. Zusätzlich erhält jeder Schüler wöchentlich Instrumentalunterricht am Nachmittag in Kleingruppen.



Bläserklasse – und danach?

Wer Freude am Musizieren gefunden hat, kann ab der Jahrgangsstufe 7 weiter Instrumentalunterricht nehmen und/oder musizieren ...

...in einem der Ensembles der Schulen oder der Musikschulen.

...im Vororchester der Stadtkapelle und später in einer Formation der Stadtkapelle oder in einer der umliegenden Heimatblaskapellen